

## « **Mais qu'est-ce qu'elles veulent encore ?** » : Mémorandum au futur gouvernement fédéral

Mais qu'est-ce qu'elles veulent encore ?, s'entend-on déjà dire. Cette question, ou plutôt cet agacement, nous le connaissons bien pour l'avoir entendu et réentendu à de nombreuses reprises. Quelques morceaux choisis :

De quoi vous plaignez-vous ? Vous avez déjà beaucoup ! Avec quoi vous venez encore ? Dans d'autres pays, les femmes n'ont pas le droit de travailler, de conduire une voiture... Elles sont contraintes de porter une burqua alors que vous avez la liberté de vous habiller comme vous le souhaitez ! L'excision, vous savez ce que c'est ? Vous devriez plutôt être contentes de votre sort ! Que diriez-vous si vous deviez subir la polygamie, la répudiation, la lapidation ? Ne pensez-vous pas que les hommes sont aussi victimes de sexismes ?

C'est vrai de quoi se plaint-on ? A entendre ces « agacements », la vie est nettement meilleure ici et une fois de plus les femmes exagèrent.

Et pourtant, nous continuerons à nous indignez de la situation des femmes et à revendiquer des droits pour une réelle égalité entre les hommes et les femmes. Car malgré tout ce que l'on veut essayer de nous faire croire, l'égalité entre les hommes et les femmes n'est toujours pas au rendez-vous.

**Vous pouvez, ci-dessous, télécharger cette analyse dans son intégralité.**